
 

 

COMITÉ DE DIRECTION 
Procès-verbal N°03 

 

Réunion du 18 novembre 2024 

COMITE DE DIRECTION : 

NOM - Prénom Présents Excusés Absents 
VALLET Jean-François X   
ARNAUD Roland X   
BRUNEL Nicolas X   
MONTALBANO Stéphan X   
MARLHIN Alexandre X   
PEALAT Philippe X   
GALES Gérald X   
AUBERT Philippe X   
BETTON Bernard X   
BRESSON Claude  X  
CAILLOT Alain X   
COQUELLE Jean-Yves X   
D’AGOSTINO Dominique X   
DJEDOU Djamel X   
FAURIE Pierre  X  
GIRON Patrick X   
JULIEN Laurent X   
LAFFORGUE Elodie  X  
MOMBARD Martine  X  
PELIN Nathalie  X  
PION Jean-Marie X   
REBOULLET Mathilde X   
RENAUDIN Guy X   
VILLAND Jean-François X   
ZAVADA Richard X   

 

Camille FOUYAT, candidate au Comité de Direction, pour la prochaine Assemblée Générale du 
5 Décembre 2024, assiste au Comité de Direction.  

 

SALARIES : 

NOM - Prénom Présents Excusés Absents 
FOURNEL Thibault X   
VALLET Yohann X   

 

 



 

 

 

 

 

I. INFORMATIONS DU PRESIDENT 

Le Comité de Direction félicite l’O. VALENCE et le FC VALENCE pour leur qualification respective pour 
le 8ème tour de la Coupe de France. Il félicite également l’AS SUD ARDECHE pour sa qualification au 1er 
tour Fédéral de la Coupe Gambardella.  

Le Président revient sur l’Assemblée Générale de la LAuRAFoot et sur le dernier Conseil de Ligue. 

II. ADMINISTRATIF 

1. ES Boulieu les Annonay 

Il est visionné la vidéo effectuée par l’ES Boulieu les Annonay dans le cadre de la catastrophe naturelle 
qui a malheureusement touché le club. Dans cette période difficile, le Comité de Direction apporte 
tout son soutien au club de l’ES Boulieu les Annonay.  

2. Pôle Excellence du Football Amateur 

Le Président informe le Comité de Direction de la rencontre organisée par la LAuRAFoot en présence 
de la FFF, du District, de l’O. VALENCE et du Lycée Algoud-LAFFEMAS dans le cadre du PEFA qui s’est 
tenue le 6 novembre 2024. 

3. Point sur les accessions des différents Districts en R2 en fin de saison 2024-2025 

Il est présenté le tableau des accessions des différentes compétitions des Districts en R2 à l’issue de 
saison 2024-2025.  

4. Assemblée Fédérale 

Le Président informe que deux listes sont candidates à l’élection de la FFF. La première est portée par 
M. Philippe DIALLO et la seconde par M. Pierre SAMSONOFF. 

Il présente également les différents textes qui seront présentés au vote pour l’Assemblée Fédérale. 

5. Mutations 

Aucune dérogation au niveau des mutations n’a été autorisée par la LAuRAFoot pour les clubs de l’AS 
Cruas et de l’Athlétic Foot Ceven malgré la proposition du Comité de Direction du District. 

6. Appel à candidature – Evènements DDAF 

Pour l’heure, il est présenté la liste des clubs ayant candidaté pour accueillir les événements sportifs 
du District de fin de saison. Les candidatures ne sont pas terminées et seront étudiées prochainement 
par le Comité de pilotage avant d’être validées lors d’un prochain Comité de Direction. 

7. Assemblée Générale – Réunion de secteur 

L’ordre du jour de l’Assemblée Générale d’Hiver du 5/12/2024 est validé. Les différents intervenants 
sont définis ainsi que l’ensemble du déroulé de la partie relative aux récompenses. 

Concernant les réunions de secteur, les dates de celles-ci sont validées et les différents lieux 
également. 



 

 

8. Centenaire 

Il est effectué un point d’étape sur l’événement du centenaire et sur le livre associé à cet événement.  

II. TECHNIQUE 

1. Point d’étape Equipe Technique Départementale 

Y. VALLET présente un point d’étape du Projet Technique en détaillant l’était d’avancement de 
l’ensemble des axes du projet :  

 Développement et Animation des Pratiques 
 Plan de Performance Fédéral 
 Formation 
 Projet club 

Un temps de travail sera programmé entre élus et techniciens en amont des réunions secteurs, début 
2025. 

2. Arbitrage 

N. BRUNEL revient sur les formations de début de saison qui ont permis de former 38 nouveaux 
arbitres dont 16 féminines. A ce jour, le District compte 285 arbitres. 

Le Comité de Direction valide la création de la commission des Lois du Jeu dont Alexis BERGERON sera 
le président, assisté d’Adrien MZYNARZIC et de Baptiste PROTOY (CTD Arbitrage). 

Le Président présente une étude qui aurait pour but de mettre en place un nouveau mode de 
fonctionnement pour le défraiement des arbitres. Cette étude approfondie sera présenté lors des 
réunions de secteur. 

Le Comité de Direction valide la dérogation demandée par Mme Agnès COURBIS visant à lui permettre 
d’occuper les deux fonctions suivante : Arbitre et Présidente de club. 

III. QUESTIONS DIVERSES 

La commission féminine informe des trois opérations qui constitueront le dossier « Toutes Foot » du 
District : 

 Journées événementielles féminines 
 Opération Femme Foot Drôme-Ardèche 
 Foot Loisirs  

 

Le Président,        Le Secrétaire Général, 

JF. VALLET       R. ARNAUD 

       

 


